

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Di masa sekarang, iklan merupakan salah satu kunci kesuksesan pada sebuah bisnis. Menurut Ambar, Iklan dapat memberikan keuntungan yang lebih besar dengan membantu *customer* dalam memutuskan untuk membeli produk yang mereka inginkan. Dengan menggunakan iklan, produk akan mendapatkan nilai tambah dan juga lebih membujuk *customer* dalam membeli produk. (Ambar, 2013:123)

Hal ini dapat dilakukan dengan mengerti kebutuhan dan keinginan para *customer*. Selain itu iklan yang baik juga dapat mengambil perhatian *customer* agar melihat produk. Hal ini dapat dilakukan dengan warna dan design dari produk. Iklan yang baik juga tidak boleh menjanjikan lebih dari hal yang dapat diberikan. (Bayu, 2011:13-14)

Semua hal tersebut dapat dicapai dengan editor dan videografer yang baik. Salah satu aspek penting agar menjadi editor yang baik adalah jika editor dapat menyatukan materi/penggalan-penggalan dari rekaman dan membuatnya menjadi suatu cerita. Selain itu, kreativitas juga hal yang wajib dimiliki oleh seorang editor agar mereka dapat membuat hasil yang lebih maksimal. (Rivaldo:4-5).

Perusahaan SussyPlastic sendiri melakukan hampir semua aktivitas bisnisnya pada platform online yang terdiri dari *Shopee* dan *Tokopedia*. Perusahaan SussyPlastic baru berdiri dimasa pandemi, disaat kebanyakan orang harus melakukan lockdown, perusahaan ini dibuat sesuai dengan kondisi disaat itu untuk memenuhi kebutuhan orang-orang yang kebanyakan dirumah dan masih membutuhkan plastik dari segala jenis.

Plastik adalah hal yang sudah umum ditemui di masyarakat. Karena itu tentu untuk mencari plastik tidaklah sulit karena begitu banyak toko dan online shop lainnya yang juga menjual plastik. Dengan banyaknya kompetitor ini, tentu sesuatu yang menonjol diperlukan agar dapat mengalahkan para kompetitor lainnya. Disinilah design dari produk yang dilihat oleh *customer* menjadi salah satu aspek penting yang ditekankan didalam SussyPlastic agar dapat mengalahkan para kompetitor

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Pada kesempatan magang kali ini, penulis ingin menerapkan ilmu-ilmu yang telah dipelajari selama belajar di sekolah film. Penulis juga ingin mendapatkan pengalaman langsung dalam dunia kerja professional beserta mengembangkan skill editing penulis agar menjadi lebih baik dan nantinya akan siap untuk langsung terjun ke dunia pekerjaan professional.

Penulis juga ingin mempelajari lebih dalam bagaimana sebuah perusahaan seperti SussyPlastic yang menjual barang-barang umum seperti plastik yang dapat dibidang memiliki banyak kompetitor, dapat bersaing dan bahkan memenangkan persaingan tersebut. Tentu dibutuhkan keuntungan-keuntungan seperti harga yang lebih murah, kualitas produk yang bagus, dll. Namun jika semua itu sudah dilakukan, tentu ada aspek lainnya yang dapat membuat *customer* memilih produk kita ketimbang produk lainnya.

Hal ini adalah melalui *advertising* berupa foto dan video yang dilihat dimasyarakat. Menurut Perusahaan SussyPlastic, design dari produk yang akan dilihat oleh masyarakat menjadi faktor yang sangat penting dan penulis ingin belajar bagaimana cara menggunakan keuntungan ini agar mendapatkan pengalaman yang lebih banyak didalam hal ini.

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Prosedur pelaksanaan kerja magang diawali dengan melamar di perusahaan SussyPlastic pada 16 Juni 2023. Kemudian pada 20 Juni 2023 penulis diwawancara dengan cara datang langsung ke lokasi tempat SussyPlastic berada. Akhirnya pada 24 Juni 2023 penulis diterima bekerja di SussyPlastic dan memulai hari pertama kerjanya pada 26 Juni 2023.

Pelaksanaan pekerjaan magang, berjalan setiap hari selama senin-jumat dari pukul 08.00 pagi sampai 17.00 sore. Penulis juga ada mendapatkan beberapa kali kesempatan WFH jika pekerjaan yang perlu dikerjakan terkadang tidak terlalu banyak dan hanya berupa editing yang dapat dilakukan dari rumah. Penulis tetap datang ke kantor pada pagi hari namun dapat pulang lebih cepat dikarenakan pekerjaan yang perlu dilakukan tidak terlalu banyak dan dapat dilakukan dari rumah.

